
What if there was a way to protect your child from some cancers?

As parents, we all want to protect the health and well-being of our children, so it is great to know there are many effective vaccines out there.

The HPV vaccine protects against human papillomavirus (HPV), an infection that 8 in 10 people will get. 

Getting vaccinated against HPV can prevent some cancers. HPV causes cancers of the cervix, vulva, vagina, mouth, throat, anus, and penis.

The vaccine works best if it is given before a person is exposed to HPV. That is why children in Manitoba are vaccinated in grade six. Most children get the vaccine at school, where the first dose is given in the fall and the second dose is given in the spring. This requires parents to sign a consent form, which will come home from your child’s school, along with an information sheet.

If your child misses the school vaccination program, they can receive the vaccine from their healthcare provider, from a public health nurse, or from most pharmacists. The vaccine is free in Manitoba for females born in 1997 and later and for males born in 2002 and later.

Talk to your healthcare provider if you have any questions about how to access the vaccine or visit preventHPVcancers.ca for more information.

Protect your children’s future. Get the HPV vaccine.
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Protégez votre enfant contre le cancer.
Et s’il existait un moyen pour protéger votre enfant contre certaines formes de cancer?

[bookmark: _GoBack]En tant que parents, nous voulons tous protéger la santé et le bien-être de nos enfants. N’est-il pas intéressant de savoir qu’il existe de nombreux vaccins efficaces?

Le vaccin contre le VPH protège contre le virus du papillome humain (VPH), une infection que contracteront 8 personnes sur 10.

Recevoir le vaccin contre le VPH pourrait prévenir certaines formes de cancer. Le VPH cause le cancer du col de l’utérus, de la vulve, du vagin, de la bouche, de la gorge, de l’anus et du pénis.

Le vaccin agit mieux s’il est administré avant qu’une personne soit exposée au VPH. C’est pourquoi, au Manitoba, les enfants de 6e année reçoivent ce vaccin. La plupart des enfants sont vaccinés à l’école, où ils reçoivent la première dose à l’automne et la seconde, au printemps. Pour ce faire, les parents doivent signer un formulaire de consentement que leur transmet l’école de leur enfant, accompagné d’une fiche d’information.

Si votre enfant est absent lors du programme de vaccination scolaire, il peut recevoir le vaccin auprès de son fournisseur de soins de santé, d’un membre du personnel infirmier de la santé publique ou de la plupart des pharmaciens. Au Manitoba, le vaccin est administré gratuitement aux femmes nées après 1996 et aux hommes nés après 2002.

Adressez toutes vos questions sur la façon d’obtenir le vaccin à votre fournisseur de soins de santé ou consultez le site preventHPVcancers.ca (en anglais seulement) pour de plus amples renseignements.

Protégez l’avenir de vos enfants. Faites-les vacciner contre le VPH.
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